

# GRUPO XV El Manchego fue a Goleada en Toledo

## lo práctico, en Plasencia

**Klug - un poco exagerado - cree que sólo "dieron patadas"**

Plasencia. (De nuestro corresponsal, GARRO).

C. D. Manchego: Soto; Tomé, Valch, Jaurés; Villaverde, Quesada; Diestro, Cabanes, Porras, Velasco y Amarilla.

C. D. Plasencia: Ladis; Noni, Gil I, Videgain; Romera, Mora; Díaz II, Montero, Redondo, Guerra y Salva.

Arbitró el Sr. López, que tuvo una actuación irregular, aunque tuvo pocas complicaciones.

Tarde desapacible y entrada floja.

Goles. A los dos minutos, ante un lío en la puerta placentina, Porras remata de un buen cabezazo a la red el primer gol.

Y el segundo se consiguió, también para los visitantes, por el mismo jugador, al rematar un centro del extremo derecho desde la línea de córner también de cabeza, y a los 10 minutos de la segunda parte.

El partido ha sido feo, desde el punto de vista de espectáculo, ya que el Plasencia ha jugado poco y el Manchego, teniendo la iniciativa, sólo ha cuidado de llevarse los puntos en disputa y lo ha conseguido limpiamente, pues su preocupación principal fue no jugar para la galería, sino con vistas al resultado.

Enseguida, al ver que por alto tenía ventaja, impuso ese juego, que no fueron los locales capaces de anular e imponer el paseado, que les iba mejor; cuando lo impusieron, dominaron a los visitantes.

El Manchego se ha presentado como equipo fuerte, duro, no violento, que llegó dispuesto a imponerse y lo consiguió; jamás se amilanó, sin exagerar las violencias, pues, si hubo choques, fueron los necesarios, que creemos debe haber en el fútbol; pues hay que pensar que debe ser juego de hombres en defensa de sus camisetas; se ha impuesto un fútbol en que la clase debe dar la tónica de los encuentros, pero cuando ésta no es definitiva, es mejor ir al entusiasmo y a la codicia, que es lo que hizo el Manchego.

Por ello creemos que la victoria ha sido justa; el Manchego, dominando mucho menos, se acercó bastante más en el área, y fruto de ello, son los dos goles conseguidos y el saldo negativo de los conseguidos por el Plasencia, que, las veces que tiraba, lo hacía fuera. Hubo bu-

nos tiros de Salva y Mora desde lejos, pero, dentro del área, apenas se tiró y como consecuencia ha sido el resultado de cero en el marcador.

Aunque la labor del árbitro no fue brillante, no por ello le vamos a echar la culpa del resultado, en el que no ha tenido la mínima participación, ya que que la culpa se debe al flojo rendimiento del conjunto y a la nulidad e nel tiro a gol. El árbitro tuvo, sí, errores, pero los repartió entre uno y otro bando y por ello en este sentido le temicos que absolver.

Por el Manchego destacó Valch y sus compañeros de defensa, pero la labor más meritoria fue la de los medios, que, sin brillar, supieron imponer la tónica más apropiada para tomar la iniciativa del partido. Y en la vanguardia, el mejor hombre fue Porras.

Por el Plasencia, en realidad el único hombre que se salvó del naufragio fue Romera, con destellos de Montero y Salva y alguna jugada de Mora.

EN LAS CASSETAS  
Trompi del Club D. Manchego,

nos dice: "Hemos planteado el partido al contraataque, y hemos metido goles, y como marcando se ganan los mismos, por eso hemos conseguido los puntos".

Respecto al árbitro nos dice que no ha tenido complicaciones y por tanto su labor no se puede destacar.

Del público nos dice ha sido muy correcto.

Klug, del C. D. Plasencia: "No me extraña que la afición de Ciudad Real esté descontenta del equipo, ya que es el más flojo que he visto. Han practicado el antifútbol y han dado todas las patadas que han podido".

"Por nuestra parte hemos dado todas las facilidades al delantero centro en su juego de cabeza, que es el único que sabe practicar".

"El segundo gol fue centrado, después de haber traspasado el balón la línea de córner".

Opinión, que nos parece algo exagerada, con respecto a lo ocurrido; claro, que la justificamos por su justo enojo ante lo ocurrido en el partido.

## El Villacañas derrochó energía y deportividad, pero sin categoría para Tercera

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Francisco-Javier Laguna).

Toledo, 8 (Escobosa (2), Segovia (2), López-Rico (2), Ramírez y Angelito); Villacañas, 0  
Villacañas: Torrens; Bachiller, Maxi, Herrero; Tomás, Pachón; Alejandro, Eduardo, Anfreu, Claudio y Latorre.

Toledo: León; Pedro, Arias, Miguel; Toni, Ramírez; Angelito, López-Rico, Escobosa, Segovia y Encinas.

Arbitraje a cargo de Alvarez Martínez, ayudado por González Pérez y Manzano, que no tuvo complicación alguna; aceptable.

### GOLES E INCIDENCIAS:

1-0. Torrens se arroja a los pies de Angelito, saliendo rebotada la pelota. Recoge Escobosa que tira templado y entra pese al esfuerzo de Maxi, que intentó desviarla con la cabeza. Iban 18 minutos.

2-0. Falta a Segovia, al borde del área. La ejecuta Ramirez y su impresionante disparo entra en la red, por la escuadra contraria donde se encuentra el portero. Imparable. Van 35 minutos de partido.

3-0. En el minuto 36, López-Rico y Angelito en tuya y mía.

Llega el extremo a la raya de puerta y centra bombeado, para que López-Rico, de cabeza, cambie al lado contrario y también por la escuadra, imparable.

El 4-0, llegó a los dos minutos de la segunda parte. Córner contra el visitante, y Segovia, rompiendo el maleficio que pesa sobre él en Palomarejos esta temporada, logra por fin un gol.

Hasta los 28 minutos no volvió a moverse el marcador. No fue tan bueno como dice el refirán, pero sí tuvo su interés. Centró Encinas, remató Escobosa, rechazó un defensa, el rechace fue fusilado por Segovia, pero alguien se cruzó, y por fin lo recogió López-Rico, quien con más fortuna y acierto que sus compañeros lo llevó a la red fulminantemente.

El 6-0, llegó un minuto más tarde. Su autor Segovia, a la media vuelta. ¿Habrá encontrado por fin el punto justo de la puerta?

El 7-0, también a la media vuelta, fue conseguido por Escobosa.

Y el 8-0, cierre definitivo de la cuenta, a los 40 minutos, fue obra de Angelito, en escapada y jugada personal.

El partido ha sido correcto, y no obstante ha habido bastantes lesionados. A los 8 minutos tuvieron que ser atendidos, por choque al intentar el remate uno y al intentar detener la pelota otro, Segovia y Torrens.

Hacia el final, Pedro, sufrió un tirón muscular y se reincorporó para retirarse poco después definitivamente. Miguel, también sufrió un fuerte golpe, del que fue atendido así como León. En el Villacañas, su meta Torrens, tuvo que ser sustituido y necesitaron de los cuidados, su defensa central Maxi y Eduardo, interior.

### COMENTARIO:

Tardó en llegar la esperada goleada de turno. Comenzó jugando el Toledo, con cierta confianza y por ello aunque al minuto 18 tenía el primer gol a su favor, no llegaban los goles con la rapidez que se esperaba. Al final el marcador refleja la gran diferencia de juego entre los dos conjuntos, y aún pudo ser más amplia.

El Villacañas, por su juego, rudimentario, ha demostrado que no es conjunto de talla suficiente para militar en Tercera División. Pero si su fútbol es prehistórico, su voluntad, su derroche de energías, su deportividad, su afán de pelea y su entrega total, desde el principio al final del partido, merecen la más alta clasificación.

Con 5, 6, 7 y 8 goles en contra cualquier otro conjunto se entregaría, no lucharía, pero el Villacañas no. Cuando más abultado era el tanteo, al final ya del encuentro, peleaba con más ardor, con más ganas, que al principio buscando quizá el gol, el tanto del honor, que para ellos debe ser imprescindible. Y además lo mereció. Pues fue en los diez minutos finales cuando León tuvo trabajo. Claudio, tuvo dos ocasiones que supo aprovechar. Disparó magistralmente en ambas, pero en una León y en la otra la madera, les privaron de ese regusto de haber logrado salvar el honor en el marcador, puesto que en el campo ya lo habían salvado.

En el Toledo, todos han estado por un mismo nivel, mientras que en los forasteros, Maxi, Claudio y Tomás han sido los distinguidos.

### En su campo

# Otra vez, perdió y fracasó el Cacereño

Su modestísimo rival llegó a tener un 0-2 favorable

Cáceres. (De nuestro corresponsal, José María Ortiz). Cacereño, 1 (Antoñín); Santa Bárbara, 2 (Piñero y Ballesteros).

Cacereño: Cazalla; Renedo, Valero, Olmedo; Vallejo, Ramírez; Antoñín, Guerrero, Juani, Málaga y Aragón.

Santa Bárbara: Chule, Tordeillas, Pepe, Rafa; Agustín, Juanito; Piñero, Emilio, Modesto, Santiago y Ballesteros.

Arbitró el Sr. Castillo Izquierdo, imparcial.

### EL PARTIDO

El informador no sabe cuándo va a ver ganar ya al Cacereño

en su terreno. Son muchas las jornadas que lo lleva viendo perder alguno de los puntos que se ponen en juego. Hoy la derrota ha sido aún más vergonzosa porque fue conseguida por un rival que tiene características regionales en su hacer y en sus hechuras como equipo de fútbol, pero, amigos, su contrario, el C. D. Cacereño, daba aún más pena verlo jugar, si esto último intentaban hacer. En fin, vamos con algunos de los puntos del desarrollo de los noventa minutos para que el lector conozca una nueva inoperancia verde y unos pun-

tos que se marchan lejos de la Ciudad Deportiva. Hasta el minuto treinta y uno no había nada que reseñar que fuera notable; y sin embargo fue el equipo visitante el primero en marcar.



Ballesteros, destacado en el "Santa"

con una jugada que cortó en el mismo centro teórico del campo con pase a la izquierda, allí Ballesteros impulsó alto sobre el área pequeña, con indecisa y tardía salida de Cazalla, de lo cual se aprovechó valientemente Piñero, llevando de cabeza a las mallas el primer tanto.

El Cacereño continuó jugando mal a pesar del gol en contra, sin mordiente, aunque creó algunas situaciones de peligro, pero allí, —y esto era harto conocido— la puntería fallaba lamentablemente. Dos veces seguidas Antoñín haciendo lo más difícil, perdía sendas ocasiones. Se (Pasa a octava página).

# ASKAR

## RADIO-TELEVISION

EL TELEVISOR DE FAMA MUNDIAL  
¡E L M E J O R !

ASKAR Distribuidor en Alcázar de San Juan

Mariano Moreno Villalba

Sucursal en CIUDAD REAL: CRUZ, 9

¡ENCHUFA EL ASKAR!